
- 1 -

党委会议纪要

2020 年 12 月 3 日下午，学校召开了 2020 年第二十五次党委

会议。会议由校党委书记杨声同志主持，安建平、郭建忠、鲁挑

建、李玉生、潘文生、张选择、杨建国参加了会议，刘治全程列

席，何瑛、张红梅列席了会议第四项，会议纪要内容如下：

一、审议甘肃工业职业技术学院第三次党员大会筹备及日程

安排事宜

郭建忠同志就甘肃工业职业技术学院第三次党员大会筹备工

作及党员大会日程安排做了详细汇报。本次大会共设秘书组、组

织组、宣传组三个小组，组长分别由刘治、杨建国、胡森林同志

担任，具体负责会议文件起草、会议组织、宣传、日程安排等工

作。

会议审议通过了甘肃工业职业技术学院第三次党员大会筹备

组工作及日程安排，要求筹备组及时开展工作，为大会的顺利召

开提供保障。

二、研究调整我校帮扶工作队帮扶人员事宜

郭建忠同志就调整我校帮扶工作队帮扶人员做了汇报。
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经会议研究决定，菜子镇步云村帮扶工作队队长第一书记奚

刚同志由我校何吉有同志（本次选派）接任；万山村帮扶工作队

队员闫积刚同志由我校电信学院石岳同志（本次选派）接任。会

议要求，在脱贫攻坚工作转入乡村振兴的关键时刻，相关部门要

尽快做好人员的接替，接任干部要及时赴帮扶点开展工作。

三、通报巡视组立行立改移交问题

郭建忠就省委第六巡视组移交的我校取暖费发放问题、遗存

学生奖助学金发放问题、2019 年绩效工资发放等三个问题做了通

报。

会议研究决定，由李玉生同志牵头，妥善解决取暖费发放问

题；由郭建忠同志牵头，负责解决遗留奖助学金的发放问题，由

杨建国同志牵头，负责解决 2019 年绩效工资发放问题。会议要求，

要出台具体的遗存奖助学金发放方案，彻底解决历年奖助学金发

放过程中的遗留问题；同时要求组织人事部会同计划财务处于

2020 年 12 月 15 日前发放 2019 年 40%的绩效工资。

四、审定甘肃工业职业技术学院与天水市卫生学校战略合作

框架协议、甘肃工业职业技术学院与天水市卫生学校合作办学协

议

1.刘治同志详细汇报了甘肃工业职业技术学院与天水市卫生

学校战略合作框架协议的起草过程及主要内容。

会议研究决定，通过该协议。
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2.何瑛同志详细汇报了甘肃工业职业技术学院与天水市卫生

学校合作办学协议的起草过程及主要内容。

会议原则通过了该项协议，并提出了具体修改要求：一是要

明确培养层次为普通专科；二是明确甘肃工业职业技术学院投入

康养产业学院实训基地（设在天水市卫生学校）的设备、软件等，

所有权归甘肃工业职业技术学院；三是按照 2250 元/每生/每学年

的标准，作为实训基地、信息化建设、师资培训项目支出；四是

康养产业学院负责本学院学生党员发展的前期工作。（具体内容详

见合同）

五、研究关于推荐甘肃省职业教育与成人教育常务理事、理

事事宜

刘治同志汇报了关于推荐甘肃省职业教育与成人教育常务理

事、理事的文件及要求。

经会议研究决定，杨声同志为我校甘肃省职业教育与成人教

育常务理事推荐人选；安建平同志为我校甘肃省职业教育与成人

教育理事推荐人选。

六、审计反馈问题 11 月底整改进展情况通报

潘文生同志就审计反馈问题 11 月底整改进展情况做了通报。

其中要求 2020 年 11 月底完成整改的任务尚有 4 项未完成彻底整

改，要求 2020 年 12 月 30 日前完成整改的任务有 3 项，要求中长

期坚持整改的任务有 3 项。
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会议研究决定，一是对于限期要完成的整改事项，分管领导

要继续倒排工期，细化措施，强力跟进，彻底完成各项整改任务；

二是继续实行“周汇报，月通报制度”，部门负责人及时向分管校

领导汇报，分管校领导每周向党委汇报整改推进情况；三是由刘

治同志负责继续推进各项制度的完善工作，李玉生同志负责推进

分析检测中心等重点项目的跟进工作。


